



Public Service Alliance of Canada
Alliance de la Fonction publique du Canada

Memorandum/ Note de Service

XO/13/13

March 27, 2013

To: National Board of Directors

From: Robyn Benson


Subject: Boycott of National Public Service Week

As you are aware, National Public Service Week will be held from June 9 to 15, 2013. This event is to mark the importance of federal public service employees and recognize their service to Canadian society. This is an insult to our members and to our union considering that the government of Canada is still continuing its assault on federal public services and public service delivery. Our members have received and continue to receive affected/surplus notices.

You will recall that delegates to the 2012 PSAC Convention endorsed the boycott of the 2012 National Public Service Week. Furthermore, a motion was unanimously adopted by NBoD members at its June 2012 meeting. At an AEC and Component Presidents' meeting held March 25, 2013, it was agreed to boycott the event again this year.

We are asking you to encourage all your members to do the same.

In Solidarity,


Robyn Benson,
National President

c.c. Management Team



Public Service Alliance of Canada
Alliance de la Fonction publique du Canada

Note de service

XO/13/13

le 27 mars 2013

Destinataire: Conseil national d'administration

Expéditrice: Robyn Benson

Objet: **La Semaine nationale de la fonction publique**

La Semaine nationale de la fonction publique se tiendra du 9 au 15 juin 2013. Cette célébration a pour but de souligner l'importance des travailleurs et travailleuses de la fonction publique fédérale et de reconnaître leur contribution à la société canadienne. C'est une insulte envers nos membres et notre syndicat. Le gouvernement du Canada continue de s'en prendre plus que jamais aux services publics fédéraux et à la prestation des services publics. Nos membres ont reçu et reçoivent toujours des avis d'employé touché ou de statut excédentaire.

Vous vous souviendrez que la délégation au Congrès 2012 de l'AFPC a entériné le boycott de la Semaine nationale de la fonction publique. De plus, une motion a été adoptée, à l'unanimité, par les membres du Conseil national d'administration à sa réunion de juin 2012. Le Comité exécutif de l'Alliance et les présidents et présidentes d'Éléments ont décidé de boycotter l'événement encore cette année.

Nous vous invitons à encourager tous vos membres à en faire autant

En toute solidarité.

La présidente nationale,

Robyn Benson

c.c. Équipe de gestion